



Coyoacán a 30 de abril de 2023
Boletín: COY/DCS/149

COYOACÁN VIVE LA CULTURA Y EL DEPORTE CON SU NIÑEZ: GIOVANI GUTIÉRREZ

- *Con un concierto de la Sinfónica de Coyoacán, con danza y actividades deportivas en la alcaldía se celebra el Día de la Niña y el Niño*
- *En 18 meses se han remodelado 14 deportivos, 14 albercas, cuatro gimnasios, tres bibliotecas y se han intervenido las casas de cultura, con lo que la alcaldía refrenda su compromiso por impulsar el desarrollo social de la niñez: el Alcalde*
- *A la mitad de nuestro gobierno, niñas, niños y jóvenes, ya tienen un mejor lugar dónde vivir, con instalaciones deportivas remodeladas, con talleres, cursos y actividades culturales*

“En ustedes está el futuro de nuestra demarcación y del país, aquí están las y los próximos profesionistas, empresarias, atletas o artistas que pondrán en alto el nombre de Coyoacán”, expresó el alcalde Giovanni Gutiérrez Aguilar, a las niñas y niños que se dieron cita para disfrutar de las actividades deportivas y culturales que se llevaron a cabo con motivo del Día de La Niña y El Niño en la demarcación.

Con una amplia programación deportiva y cultural gratuita, distribuida en diversos puntos de la demarcación, la alcaldía Coyoacán festejó a la niñez y fomentó la unidad familiar y la interacción entre padres e hijos, a través de la activación física, la música, concursos, juegos de destreza y competencias deportivas. También se ratificó el compromiso con los derechos de la infancia mediante representaciones teatrales, conciertos, danza y experiencias performativas.

Gutiérrez Aguilar, encabezó los festejos con motivo del Día de La Niña y El Niño, que comenzaron en el Parque Ecológico de Huayamilpas con un Festival de atletismo en un rango de edad de ocho a 17 años y que compitieron en pruebas que fueron de los 60 hasta los mil 500 metros planos. Adicionalmente se abrió una categoría especial para menores de siete años.

“A la mitad de nuestro gobierno, niñas, niños y jóvenes, ya tienen un mejor lugar dónde vivir, con calles iluminadas, pavimentadas y con presencia de nuestros elementos de Escudo Coyoacán. Pueden realizar actividades en deportivos, albercas y parques como este, Huayamilpas, que fueron rehabilitados y tienen instalaciones de primer nivel. Aún falta mucho por hacer, por eso, en los siguientes 18 meses, trabajaremos sin descanso para que, en Coyoacán, la niñez tenga el mejor lugar para vivir”, aseveró.

Los festejos continuaron con una "Coyo-Feria" que ofreció a los asistentes juegos para la práctica de psicomotricidad como tragabolas, ensartar el aro, poner la cola al burro, boliche, dardos, canicas, ruleta, un circuito de artes marciales, así como partidas de ajedrez.

Como parte de las actividades de convivencia familiar, se llevó a cabo un concurso de belleza de mascotas y se celebró por segundo año consecutivo el Festival de la Niñez, que contó con funciones de teatro, el concierto de la Niña Ajolote, zumba, exhibición de burbujas gigantes, torneo de videojuegos y exhibición de patinadores.

Además, se preparó una programación cultural de primer nivel que incluyó un concierto de la Orquesta Sinfónica de Coyoacán, titulado “Plink Plank Plunk”, presentado en el Parque de la Consolación, en la colonia Pedregal de Santa Úrsula.

También un festejo el marco del Día Internacional de la Danza que tuvo una duración de dos días y se presentó en tres sedes simultáneas dentro de la demarcación (Casa de Cultura Jesús Reyes Heróles, Casa de Cultura Ricardo Flores Magón y Palacio de Cortés), donde se disfrutó de cuatro elencos internacionales y más de 10 grupo dancísticos pertenecientes a los talleres de danza de las casas de cultura de Coyoacán.

Durante el concierto de la Orquesta Sinfónica, Giovani Gutiérrez externó que, desde hace 18 meses, las y los coyoacanenses pueden disfrutar de eventos artísticos y culturales cerca de sus hogares, pues uno de los objetivos ha sido descentralizar las actividades de este tipo y llevarlas a todos los rincones de la demarcación.

“Esto no se había visto en nuestra demarcación, pero hoy, esta alcaldía tiene rumbo, tiene un nuevo rostro. Es gracias a un equipo que se preocupa por el desarrollo integral de todas y todos, que implementa programas y acciones para que ustedes sean imparables” dijo.

El programa culminó con la actividad familiar “Conquistando las Nubes”, en donde las y los niños asistentes diseñaron, elaboraron y echaron a volar sus propios papalotes en un tradicional pasatiempo que unió familias en el Deportivo Ecológico de Huayamilpas.

oooOOOooo